

# 大山恵みの 里だより vol.12



新品種「王秋」です



水みずしさを実感



主婦のみなさんとの意見交換ができました

**広島で売れる梨にしたい!!**

11月29日(土)、広島市で主婦を対象とした消費者モニター交流会が行われ、200人の主婦とその家族が来場されました。今回は2000年に品種登録された新品種で、今後広島を中心にギフト商品として売り出そうと考えている「王秋」をJA鳥取西部大山果実部の片桐肇さんとともにPRしました。来場者に試食してもらい、どのようにしたら広島で売れる梨になるかをテーマにした意見交換では「パッケージをもっと目立つようにしたら良い」「進物用は高いのでお土産などに使えるもう少し安いセットがあると良い」などのたくさんの方の意見をいただきました。来年以降も継続して参加し、まずは名前を知ってもらい買ってもらうようにしていきたいと考えています。

## 大山恵みの里コーナーが 増えました

12月から、米子市内のスーパー「マルイ両三柳店」でも大山恵みの里コーナーを設けています。これで米子市内にマルイ3店舗、岡山市にマルナカ1店舗の計4店舗で大山町の農産物などが買っていただけるようになりました。

会社では、今後も売り先を増やしていきたいと考えていますので、皆さまの登録をお待ちしています。



ますます充実する大山恵みの里コーナー



4店舗目となるマルイ両三柳店